

Kepler-Gymnasium, Uhlandstr. 30, 72072 Tübingen



Im Dezember 2024

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

ein wunderschöner Weihnachtsbaum erstrahlt und schmückt wieder unseren Altbau: vielen herzlichen Dank an den Förderverein des Kepler-Gymnasiums, der uns diesen Baum geschenkt hat und besonderen Dank an Herrn Gamerdinger, der ihn organisiert und zu uns gebracht hat!

Ich danke dem Kepi-Förderkreis und seinem Vorsitzenden Stefan Gamerdinger, der die Arbeit an der Schule sehr stark unterstützt, wodurch u.a. Bau und Errichtung des Friedenspfahls möglich wurden. Auch wurde wieder Schülerinnen und Schülern die Teilnahme an Klassenfahrten (u.a. Burg Derneck, Ski-Schullandheim, Studienfahrten und die jährliche Dachau-Fahrt) ermöglicht. Des Weiteren konnten zahlreiche Anschaffungen durch die großzügige Unterstützung des Förderkreises getätigt werden: technische Ausrüstung für die Bühnenausstattung, Geräte für Sport sowie Instrumente und Instrumentenreparatur für die Musik, neue Hebelschneider für die Kunst, Literatur und Medien für den Fachbereich Geschichte und zahlreiche weiteres Unterrichtsmaterial wie Modelle für die Biologie, Brennstoffzellen sowie Sensoren für Praktika.

Damit verbunden ist ein Dank an alle Förderkreis-Mitglieder, die durch ihren jährlichen Beitrag diese wichtige Unterstützung der schulischen Aktivitäten ermöglichen.

Informationen über den Förderkreis und Mitgliedsanträge finden Sie auf unserer Homepage (<http://kepiserver.de/cms/eltern/foerderverein/>).

Wir alle wurden wieder mit dem Elternbuffet im November überrascht und verwöhnt. Es ist immer wieder etwas Besonderes, wenn die leckeren Teilchen, Snacks und Kartengrüße auf uns warten- herzlichen Dank an Sie, liebe Eltern, im Namen des Kollegiums für diese wertvolle Geste und Anerkennung.

Seit Schuljahresbeginn hat sich wieder Vieles am Kepi ereignet, ich habe so Manches gesehen, was es verdient, noch einmal erinnert zu werden:

Das gelungene Schulfest Ende September mit der Einweihung unseres neuen Altbaus und des Friedenpfahls, mit peace pal Hymne, vielen Johannes Keplern und dem Musical „Kepler 3D“, mit der Unterstützung unserer ganzen Schulgemeinschaft da gab es schon den ein oder anderen Gänsehautmoment☺.

Wir haben neue Schülersprecher/innen: Maike Aicheler, Moritz Menzel und Thomas Nalbantian haben sich bereit erklärt und diese wichtige Aufgabe übernommen. Ich danke Ihnen für ihre Bereitschaft, Mühe und Zeit sich für das Kepi einzusetzen.

Mein Dank gilt auch den drei Scheidenden: Fridoline Hahn, Anne Völlm und Paul Bardele haben diese Aufgabe großartig gemeistert!

Danke an Frau Ady und Herrn Biswas, die unsere SMV stets begleiten und unterstützen.

Im Oktober fanden auch viele Ausfahrten statt:

Die Studienfahrten J2 nach Weimar, Wien, Marseille und Paris, gefolgt vom Schüleraustausch nach Descenzano, London und Dulwich.

Unsere Kolleginnen und Kollegen bringen hier einen großzügigen, beherzten Einsatz, der alles andere als selbstverständlich ist und den Schülerinnen und Schülern neue Einblicke und tiefgehende Eindrücke ermöglicht: einen aufrichtigen Dank meinerseits für ihre Bereitschaft unsere Schülerinnen und Schüler zu begleiten.

Unser Bili-Theaterprojekt mit der Molsheimer Partnerschule Lycée Henri Mec war auch dieses Jahr wieder eine überzeugende Darbietung:

«*Allons-y – geh´n wir*», inszeniert von Frau Birgit Hein, Theaterpädagogin, und der Klasse 10d und ihren eläßischen Partner/innen.

Frau Knisel und Frau Staudenmeyer haben unsere Truppe nach Molsheim begleitet- auch vielen Dank dafür!

Am kommenden Donnerstag, den 12.12.24 können Sie um 19.30 Uhr in der Aula den Bili Lk J1 und LK Ethik J1 sehen, mit selbstgeschriebenen Szenen, Kommentaren und Szenen vom Großmeister des Absurden Eugène Ionesco unter dem Titel:

«*Conversation manquée- wenn Kommunikation scheitert*» - es verspricht, unterhaltsam zu werden.

Besucht wurde unsere J1 vom Harry Potter Übersetzer höchstpersönlich, Herr Klaus Fritz gab Einblicke in seine kunstfertige und mühevollen Arbeit – vermittelt durch Fridoline Hahn: Dankeschön!

Auch für die Friedensbildung waren viele von uns im November im Einsatz.

Eine Delegation fuhr auf Einladung Anfang November nach Göppingen, zur ökumenischen Friedenswoche:

„Erzähl mir vom Frieden“, wo wir unsere Schule vorstellen durften und reichlich Wertschätzung erfuhren.

Frau Marckmann, Frau Knisel, Frau Mang, Herr Koch, Herr Pfisterer und Herr Wacker gestalteten mit unseren Schülerinnen und Schülern aus Klasse 10d, J1 und J2 eine beeindruckende und bewegende Gedenkstunde zur *Pogromnacht am 9. November 1938* in der Stiftskirche. Großes Können, vereint mit viel Mut und Überzeugung- einfach stark war diese Stunde.

Ich bedanke mich herzlich beim Verein der Freunde des Institut Culturel franco-allemand, die eine Gruppe von 17 Schüler/innen, mit Herrn Bauer und Herrn Mohrmann, einladen zur Fahrt nach Natzwiller/Strutthof.

Neben der Reise und Exkursion gab es für alle noch Flammkuchen spendiert.

Gratulation an David Schneider zu seinem großartigen Preis beim ‚Jazz Improvisations Wettbewerb Baden-Württemberg‘ (siehe auch Homepage!), ebenso den Siegern des Nikolauslaufes, Emma Thorwarth und Quentin Hückstädt J1 für das Kepi! Beeindruckende Leistungen.

Schon heute danke ich Herrn Prof. Dr. Klaus Gestwa für seine Bereitschaft, erneut zu uns ans Kepi zu kommen und uns mit seiner großen Expertise auf dem Laufenden zu halten:

„Waffenruhe endlich in Sicht? Der russische Krieg gegen die Ukraine.“

Am Mittwoch, den 11.12.24, 13.30- 15.00 Uhr, in Raum A 404.

Am Freitag, den 20.12.24 ist unser letzter Schultag vor den Weihnachtsferien.

Wie jedes Jahr gibt es in der 2. Stunde eine kleine Weihnachtsfeier für die Klassen 5 in der Aula.

Für alle Klassen 5-10 ist die 3./4. Stunde Klassenlehrerstunde.

Für die Klassen J1 und J2 Unterricht: siehe Plan.

Wir entlassen die Schülerinnen und Schüler mit einem gemeinsamen Weihnachtssingen Zwischen 11.10 und 11.25 Uhr.

Es bleibt mir, Ihnen allen frohe Weihnachten zu wünschen und zufriedene, erholsame Ferientage. Für das neue Jahr 2025 sende ich Ihnen alle meine besten Wünsche.

Ich danke Ihnen für unsere Zusammenarbeit, geprägt von Vertrauen und gegenseitigem Respekt.

Bleiben Sie gesund, bis bald!

Herzliche Grüße

Ulli Schönthal, Schulleiterin